

## 躍動する！広幡小・中学校とコミュニティ・スクール

おはようございます！ 今日も元気に あいさつ交わして 一日のスタート！



みんな元気かな？  
おはようございます♪



第2回学校運営協議会(11/11金)では、広幡小、中学校からたくさんの活動報告がありました。広幡小からは、「輝きステージ」。自慢に磨きをかけるとりくみや認め合いを大事に進めてきた子どもたちの様子について話されました。広幡中からは、初めて取り組んだ体育祭・文化祭の団別の形でのサプライズ企画、生徒会が行なってきた取り組みが紹介されました。「一歩踏み出せ 広幡の子〜気づき、考え、行動する子ども」をめざす広幡小・中学校の小中一貫教育の多彩な取り組みに、子どもたちの顔が輝いています！

### アクション起した生徒会 「服のちから」プロジェクト

アフリカの子どもに送る子ども服  
広幡中生徒会が呼びかけたとりくみ全  
部で約184Kも集まったとか！

### 5年生：和楽器体験：太鼓やお箏は？



5組さんが柿の収穫体験しました

中学3年生  
町内会毎の  
班編成で道  
路、街灯、  
安全、様々  
な角度で意  
見を出し合  
いました。

社会科「地方自治」。事前調査を経てタブレットで様々な視点から考え意見交換しました。地方自治は身近な問題から〜実感できました



自治会長さん、町内会長さん  
お忙しい中有難うございました

竹下CSD、川村様、梅原様、大塚様、吉井様、増田様、川田様、水野様

### 2年生：農業問題と物流

10/14(金)2年生キャリア教育～藤枝市農業委員会会長：海老名正和氏と松葉倉庫社長：松葉秀介氏から藤枝の農業問題と産業・物流の現状と取り組みをお話し頂きました。耕作放棄地、草刈り、ゼロから農業、トラック輸送は92%を占める物流の世界と役割。企業内保育園を作った思いなどSDGs社会をめざす取り組み等貴重なお話でした



中1年生：駿遠三菱自動車販売様

整備、販売、接客などキャリア教育やカレーのメニューをハウス食品に提案しました。

下当間、長谷川秀人様の畑で、たわわに実った柿に大喜び。いっぱい収穫できました

# 広幡コミュニティ・スクール、学校と地域の連携：活動が面白い！



ふれあい祭りに学校やPTAも大活躍。交流センター2階「広幡小・中ギャラリー」コーナーもたくさんの人で大盛況でした。学校からは、図画、工作、習字作品やたくさんの活動場面の写真紹介がありました。日頃、なかなか見る事ができない学校での子どもの活動場面。掃除する姿たてわり活動場面など学校内の掲示がいっぱい紹介されました。

**3年ぶり開催の  
広幡ふれあい祭り**

スタンプラリー抽選に  
約700枚の参加が！

**活躍する広幡の子**

サポーターズクラブの恒例のミシンボランティアさんの応援してくださる姿もありました。おかげさまで5年生も6年生も世界でたった一つのエプロン、トートバックが完成しました。応援本当にありがとうございました。

**部活動や外部活動で活動♡  
紹介します！多彩な活躍！**

広幡小

北山博仁  
プロスノーボーダー

**ミシンボランティアさん、ありがとうございます**

広幡中



9月から始まったサポーターズクラブ「ミシンボランティア」の皆様。今年も参加者16名！13日間応援して頂きました。

ボク、今度は自分でやってみよう

朝倉真知子様、大塚隆子様、平木麻衣様、海老名静代様、海老名幸子様、小西恵美子様、手島美智代様、片山峰子様、橋本宏美様、大木真知子様、八木恵子様、塚本みちの様、秋山きよみ様、川口明子様、朝羽和子様、竹下蓉子様、

西野綾華、長谷川翼咲：バドミントン中体連県大会  
優勝・東海大会ベスト8  
長谷川翼咲：全日本ジュニアバドミントン県新人  
の部：準優勝、県シングルス第3位  
美澤央佑：県中部地区1年1500M第1位  
// 第23回市町駅伝藤枝代表メンバー出場  
岡田都和、田中遥菜：中体連陸上県大会出場  
吉井峻馬：中体連県水泳出場  
上倉実咲：新体操県体操祭りボン第2位  
// 新体操レビガータカップ第1位  
サッカー部、卓球部、野球部：藤枝市新人戦3位  
サッカー部：志太榛原サッカー大会第3位  
// 22年ぶりの県大会出場  
卓球部：志太榛原卓球大会第3位中部大会出場  
繁延亜周：全日本アマチュアスケートボード選手  
権10位（プロ資格獲得）

**社会との連帯！支援活動に積極的に参加！**

広幡中では、募金活動にも積極的に参加しました。

◎「台風15号被災者支援」・約35,000円

◎「ユニセフ募金」

今年度は、新聞を教育に活用する「NIE」実践指定校として、広幡中学校では、校長室前や1FホールのNIEコーナーに何社もの新聞記事が紹介されています。生徒が様々な事象に興味関心を持ち、考えを持つ。また表現能力を身につけていくねらいです。

新聞への投書にも6人もの生徒の声が掲載されました。

